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N i e d e r s c h r i f t 

- öffentlicher Teil -

über die 17. Sitzung des Ausschusses für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung am 04.09.2012

Beginn: 17:45 Uhr Ende: 17:52 Uhr

Anwesend sind:

Vorsitz: Gerald Schädlich
Weinmann, Hans stellv. f. Dieckmann, Gerrit
Dwenger, Horst stellv. f. Kaya, Ali
Prpitsch, Klaus
Rohde, Bernd
Niggemeier, Johannes stellv. f. Steinbeißer, Peter
Wlcek, Friedhelm
Elspaß, Karl-Heinz
Dr. Holzborn, Rainer
Miltenberger, Horst
Butzkies, Reinhold stellv. f. Wagemann, Marianne
Wansing, Heinrich
Emmerich, Birgit
Brücker, Heinz
Kauffmann, Klaus-Peter
Schädlich, Gerald

Beratende Mitglieder:
Baudisch, Lothar
Tuncel, Turhan

entschuldigt fehlen:
Dieckmann, Gerrit
Steinbeißer, Peter
Wagemann, Marianne
Kaya, Ali
Eren, Turgay

von der Verwaltung sind anwesend:
Dr. Heidinger, Michael
Dr. Palotz, Thomas (Schriftführer) 
Rudorf, Karl-Heinz
Lantermann, Gerd
Uhlig, Helge

Die nachfolgenden Seiten 125 bis 127 enthalten zu den Punkten 1 bis 4 die in der Sitzung gefassten 
Beschlüsse.
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Die Tagesordnung lautet wie folgt:

1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 
Ausschließungsgründe 

�
2 Innenstadtentwicklung - mündlicher Bericht –

�
3 Zechenentwicklung - mündlicher Bericht –

�
4 Anfrage der CDU Fraktion

- Stabstelle Wirtschaftsförderung 

�

Begr��ung, Feststellung der Beschlussf�higkeit, der Tagesordnung und der Ausschlie�ungsgr�nde
Innenstadtentwicklung - m�ndlicher Bericht -
Zechenentwicklung - m�ndlicher Bericht -
Anfrage der CDU Fraktion- Stabstelle Wirtschaftsf�rderung 
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1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und der 

Ausschließungsgründe

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung  fristgerecht 

zugegangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Erklärungen im Sinne des § 31 GO NRW werden nicht abgegeben.

2 Innenstadtentwicklung - mündlicher Bericht -

Herr Rudorf berichtet wie folgt über aktuelle Termine im Zusammenhang mit der Innen-

stadtentwicklung:

04.09.2012:Der zu 100 % vom Handel finanzierte Einkaufsführer wird der Öffentlichkeit 

vorgestellt. Der erste Auflage beträgt 15.000 Exemplare.

05.09.2012: Im Ratssaal findet die Bürgerbeteiligung zum Ausbau des Neutorplatzes und 

der Saarstraße statt.

10.09.2012:PUGStA soll den Aufstellungsbeschluss für den B-Plan Nr. 4 – 17. Ände-

rung (Bereich Neutorplatz und Platz am Neutor) fassen.

17.09.2012:Beginn der Fundamentierungsarbeiten der Neutorgalerie.

Der Baubeginn zur Umgestaltung des Platzes Am Neutor wird voraussichtlich in 2 Wo-

chen erfolgen.

Auf der Grundlage des Haus- und Fassadenprogramms wurde eine Förderzusage er-

teilt. In der Zwischenzeit liegen weitere Anträge vor.

Herr Dr. Palotz weist darauf hin, dass seine Gespräche mit den Eigentümern der min-

dergenutzten Grundstücke in der Altstadt bisher ergebnislos verlaufen sind. Seitens der

Eigentümer besteht offensichtlich nur geringes Interesse, an der heutigen Situation et-

was zu ändern.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
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3 Zechenentwicklung - mündlicher Bericht -

Herr Rudorf berichtet darüber, dass der PUGStA in seiner Sitzung am 10.09.2012 den 

Beschluss zur öffentlichen Auslegung des B-Plans Nr. 303.04 (u. a. Lohberg-Corso) fas-

sen soll. Die Förderbescheide der BR Münster (ÖPEL-Mittel) und der BR Düsseldorf 

(Städtebauförderungsmittel) für den Bergpark liegen vor. 

Am 09.09.2012 findet ein „Zechenmarkt“ statt, bei dem u. a. die Kauenkörbe – vorrangig 

an die ehemaligen Bergleute – veräußert werden.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 

4 Anfrage der CDU Fraktion

- Stabstelle Wirtschaftsförderung 

Die CDU-Fraktion bittet um Sachstandsmitteilung hinsichtlich der Stabstelle Wirtschafts-

förderung. Der Bürgermeister weist darauf hin, dass die Stellenausschreibung kurzfristig 

veröffentlicht werden soll. Der Text der Ausschreibung soll den Fraktionen vorab zur 

Kenntnis zugeleitet werden.

Vorsitzende/r Schriftführer/in




